

帯 財 政 第 1 4 7 号
平成 2 9 年 1 0 月 1 7 日

部 長

各事務局長

市 長

平成 3 0 年度予算編成について

我が国の景気は緩やかな回復基調が続いており、6月に閣議決定された「経済財政運営と改革の基本方針2017」において、成長と分配の好循環を拡大していくため、人材への投資を通じた生産性向上に取り組むとされている。一方、地方行財政については、構造改革を推進し、財政資金の効率的配分を図ることを検討するとされており、今後、歳入・歳出面で大きな影響が出てくることも想定される。

十勝・帯広においては、人口減少や少子高齢化による地域経済の縮小等や災害対策など様々な課題に直面しており、住民福祉のより一層の向上のため、第六期総合計画や総合戦略などを着実に進めていかなければならない。

このため、各部等においては、政策・施策評価の結果やサマーヒアリングなどを踏まえ、効率的・効果的な予算編成にあたられたい。

なお、平成30年度当初予算は、改選期にあたることから、継続費や債務負担行為解消に係るものを中心とした骨格予算を編成することとなるが、市民生活に影響が出ることが無いよう留意すること。